Première rentrée à l'Académie sportive

L e ler septembre a sonné la mise en route d'une nouvelle association à Saint-Pardoux-Soutiers: l'Académie sportive, créée il y a quelques mois par Alexandra Masseteau. La jeune association dispose de créneaux pour occuper la salle multi-activités, le foyer rural, et peut aussi utiliser le city stade sur les six créneaux mis en place. La présidente se réjouit de la présence d'une trentaine d'enfants déjà inscrits dans les trois pôles d'activités. Le pôle petite enfance s'adresse aux 3-5 ans. Ils se verront proposer des jeux pour développer leur motricité et leur capacité à agir avec les autres. Pour eux, la licence annuelle se monte à 50 € et les cours ont lieu le vendredi de 16 h 15 à 17 h 15. Les enfants de 6 à 11 ans peuvent s'inscrire à l'activité basket qui se déroule le mardi de 17 h 15 à 18 h 15, le



Claude Herviou, éducateur sportif, et la présidente Alexandra Masseteau.

jeudi de 17 h 45 à 18 h 45 et le vendredi de 17 h 15 à 18 h 15. La licence annuelle coûte entre

70 € et 90 € selon l'âge. L'activité multisports, pour les 6 ll ans, s'organise en cinq cycles délimités par les vacances scolaires. Le premier sera dédié au football et aura lieu les mardis de 16 h 15 à 17 h 15 et jeudis de 16 h 45 à 17 h 45. L'inscription est possible à l'année (entre 70 € et 90 € selon l'âge) ou par cycle (une période pour 12,50 €). Les participants seront consultés pour le choix des activités des autres cycles. L'Académie sportive tiendra son stand le 17 septembre pour la Fête des associations de Saint-Pardoux-Soutiers. Elle proposera des animations, notamment une structure gonflable pour expérimenter le 3x3 au basket-ball, discipline qui sera représentée aux Jeux olympiques de 2024. Les inscriptions sont ouvertes.

Renseignements au 06.76.72.95.10.